

# INFO PUBLIK

## Karisma Event Nusantara: Festival 5 Danau Kabupaten Solok Resmi Digelar

JIS Sumbar - [SOLOK.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SOLOK.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 12:37



**SOLOK** – Festival 5 Danau, bagian dari Karisma Event Nusantara (KEN) 2024, resmi dibuka pada Kamis, 12 Desember 2024 di Convention Hall Alahan Panjang, Kabupaten Solok. Acara ini menegaskan komitmen Kabupaten Solok sebagai destinasi wisata unggulan, memanfaatkan potensi lima danau ikonik yang menjadi daya tarik daerah.

Festival ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk Direktur Aplikasi, Permainan, Televisi, dan Radio Kemenparekraf/Baparekraf, Iman Santosa, yang mewakili Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Pemerintah Kabupaten Solok diwakili oleh Staf Ahli Bupati Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan, Eva Nasri, SH, MM. Selain itu, hadir pula Sekretaris Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar, Hendri Fauzan AP, M.Si, Forkopimda, serta berbagai perwakilan BUMN, BUMD, OPD, camat, wali nagari, hingga tokoh masyarakat.

### **Potensi dan Komitmen Pariwisata Kabupaten Solok**

Dalam sambutannya, Eva Nasri menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara ini. Ia juga menekankan pentingnya Festival 5 Danau dalam meningkatkan pariwisata dan perekonomian masyarakat.

“Festival ini telah menjadi agenda khusus Kabupaten Solok, dan kami berharap kegiatan besar seperti ini terus berlangsung, mengingat dampaknya yang signifikan dalam memajukan perekonomian masyarakat,” ujar Eva.

Direktur Kemenparekraf, Iman Santosa, juga memberikan apresiasi kepada Kabupaten Solok sebagai salah satu dari enam kabupaten/kota di Sumatera Barat yang terpilih untuk menggelar Karisma Event Nusantara. Ia menyoroti keunikan Solok sebagai satu-satunya wilayah di Indonesia yang memiliki lima danau dengan keindahan dan keunikan tersendiri.

“Pariwisata tidak hanya meningkatkan pendapatan daerah tetapi juga memperkuat perekonomian masyarakat. Kami optimis Festival 5 Danau akan membawa manfaat besar bagi Kabupaten Solok,” ujar Iman.

### **Dukungan Pemerintah Provinsi dan UMKM Lokal**

Sekretaris Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar, Hendri Fauzan, menyatakan dukungan penuh pemerintah provinsi terhadap acara ini. Ia menekankan pentingnya kebersihan dan pengelolaan tempat wisata untuk menarik lebih banyak wisatawan.

“Kami berharap seluruh pelaku pariwisata dan ekonomi kreatif di Kabupaten Solok dapat menjaga kebersihan sebagai bentuk tanggung jawab dalam mengelola potensi wisata daerah,” kata Hendri.

Acara ini juga melibatkan pelaku UMKM lokal untuk memamerkan produk kreatif, sehingga memberikan dampak langsung pada peningkatan pendapatan masyarakat sekitar.

### **Festival 5 Danau sebagai Magnet Pariwisata**

Festival 5 Danau menampilkan berbagai kegiatan seni, budaya, dan hiburan, yang dirancang untuk menarik wisatawan lokal maupun internasional. Acara ini menjadi langkah strategis dalam mempromosikan Kabupaten Solok sebagai destinasi wisata unggulan, dengan keindahan lima danau: Danau Singkarak, Danau Kembar (Diatas dan Dibawah), Danau Talang, dan Danau Tuo.

Pembukaan acara ditandai dengan pemukulan gendang oleh perwakilan Kemenparekraf, Pemerintah Kabupaten Solok, dan Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar. Dengan dimulainya festival ini, Kabupaten Solok berharap dapat terus

memperkuat posisinya sebagai salah satu pusat pariwisata berbasis budaya dan alam di Sumatera Barat.